

Presseinfo

14. März 2018

BayernLB-Löwe im Profi-Trikot gratuliert dem FC Bayern Basketball zum deutschen Pokalsieg

München - Am heutigen 14. März 2018 grüßt der steinerne Löwe mit dem ernsten Blick vor der Zentrale der Bayerischen Landesbank am Oskar-von-Miller-Ring in München Fußgänger und Autofahrer einmal ganz anders.

Ausgestattet mit einem XXXXL-Trikot des FC Bayern Basketball (FCBB) gratuliert er gemeinsam mit der BayernLB den Basketballern zum deutschen Pokalsieg. Die BayernLB unterstützt seit September letzten Jahres, die in dieser Saison überragend aufspielenden Basketballer des FC Bayern als Premiumsponsor.

Der FC Bayern Basketball hatte vor kurzem in einem spannendem Spiel gegen Alba Berlin das deutsche Pokalfinale gewonnen und erstmals nach 50 Jahren den Cup wieder nach München geholt. Der Club feiert dies am 14. März mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der BayernLB und brachte dazu den Pokal gleich mit in die Bank.

Über die Premiumpartnerschaft:

Seit der Saison 2017/2018 ist die BayernLB Premiumpartner und offizieller Bankpartner des Bundesligisten und EuroCup-Teilnehmers FC Bayern Basketball. Bei dieser Partnerschaft kommen zwei starke bayerische Marken zusammen. Der FC Bayern zählt zur Spitzengruppe des Basketball-Sports und gilt mit seiner Strahlkraft auch als internationaler Exportschlager des Freistaates Bayern. Die BayernLB, als Bayerische Bank für die deutsche Wirtschaft als starker Bankpartner für die Basketballer des FC Bayern. Als Premium- und offizieller Bankpartner ist die BayernLB nicht nur leistungsfähiger Ansprechpartner für Finanzthemen, sondern ist auch visibler Partner im und um den Audi Dome, wo der FC Bayern Basketball seine Heimspiele austrägt.